

3. ÉVALUATION DU MARCHÉ

3.1 MACHINERIE ET MATÉRIEL AGRICOLES

La consommation apparente totale de machines, de matériel et d'accessoires agricoles et de pièces connexes atteignait 225,1 millions de dollars en 1988, soit une augmentation de 46 p. 100 par rapport à 1987. Cette augmentation est due en grande partie à une hausse de 134 p. 100 des importations, attribuable à un allègement des restrictions, à la stabilité du peso et à un accroissement des crédits publics. En dépit d'une nouvelle hausse des importations en 1989, la consommation apparente totale accuse une légère diminution pour 1990, en raison d'une baisse de la production intérieure. On prévoit que le marché croîtra à un taux annuel moyen de cinq pour cent pour atteindre 273,1 millions de dollars en 1994, compte tenu d'une reprise de l'économie et du soutien du gouvernement au secteur agricole.

TABLEAU 1
CONSOMMATION APPARENTE TOTALE DE MACHINERIE
ET DE MATÉRIEL AGRICOLES
(en millions de dollars américains)

	1986	1987	1988	1989	1994p
Production	104,5	111,7	121,2	116,4	140,5
+ importations	45,9	50,6	118,4	122,3	165,5
- exportations	4,0	6,7	14,5	20,4	32,9
TOTAL	146,4	153,6	225,1	218,3	273,1

Source : Données sur les importations et les exportations fournies par SECOFI

La production intérieure de machines et d'accessoires agricoles a augmenté considérablement entre 1967 (année où les premières entreprises sont entrées sur le marché mexicain) et 1985 (année où la production atteignait une valeur record de 243 millions de dollars), grâce aux politiques du gouvernement visant à promouvoir l'industrie mexicaine et à remplacer les importations. Au